

CALL FOR PROPOSALS – QUESTIONS AND ANSWERS

WEEK 4 (FEB 20 – 24, 2023)

APPEL DE PROPOSITIONS – QUESTIONS ET RÉPONSES

SEMAINE 4 (20 – 24 FÉVRIER, 2023)

<p>Q1. Does the Designation Start-Up Funding: New Licence ELCC Coordination Grant cover costs associated with the execution of the plan?</p> <p>A1. The Designation Start-Up Funding: New Licence ELCC Coordination Grant is to cover a portion of the cost for planning and coordination only. This grant is not to assist with the costs for implementation (i.e., renovations).</p>	<p>Q1. Le <i>Financement de démarrage pour la désignation : Subvention pour la coordination d'un nouveau permis d'une garderie éducative</i> couvre-t-il les coûts associés à la mise en œuvre du plan?</p> <p>R1. Le <i>Financement de démarrage pour la désignation : Subvention pour la coordination d'un nouveau permis d'une garderie éducative</i> sert à payer une partie des coûts de la planification et de la coordination seulement. Cette subvention n'a pas pour but de couvrir les frais de mise en œuvre (p. ex.: renovations).</p>
<p>Q2. Is the New Space Creation Implementation Grant for infants under 15 months?</p> <p>A2. Yes, the New Space Creation Implementation Grant is for applicants who are opening a new licence, to support the purchase of equipment and materials for infants 0-23 months and preschool aged children.</p>	<p>Q2. La <i>Subvention de mise en œuvre pour la création de nouvelles places</i> vise-t-elle les nourrissons de moins de 15 mois?</p> <p>R2. Oui, la <i>Subvention de mise en œuvre pour la création de nouvelles places</i> vise les exploitants qui demandent un nouveau permis. Elle a pour but d'appuyer l'achat d'équipement et de matériel pour les enfants de 0-23 mois et pour les enfants d'âge préscolaire.</p>
<p>Q3. Can an ELCC Centre have multiple licences within the same building that are designated and non-designated?</p> <p>A3. Yes, an ELCC Centre may have multiple licences within the same building that are designated and non-designated. The licences, however, cannot be mixed, they must be distinguished.</p>	<p>Q3. Un établissement peut-il héberger plus d'un permis sous le même toit, si certains sont des permis désignés alors que d'autres ne le sont pas?</p> <p>R3. Oui, un établissement peut héberger plus d'un permis sous son toit, même si certains sont désignés et que d'autres ne le sont pas. Les permis eux-mêmes ne peuvent être combinés, cependant; chaque permis doit demeurer distinct.</p>
<p>Q4. If an ELCC Home has vacant designated spaces for more than 6 consecutive months, will those spaces be reallocated?</p> <p>A4. If an ELCC Home has vacant spaces for more than 6 consecutive months, they must contact their Quality Assurance Monitor for a determination.</p>	<p>Q4. Si des places demeurent libres dans une garderie éducative en milieu familial pendant plus de 6 mois consécutifs, ces places seront-elles réattribuées?</p> <p>R4. La personne exploitante d'une garderie éducative où des places demeurent libres pendant plus de 6 mois doit communiquer avec le moniteur d'assurance de la qualité de sa région afin de discuter de la situation.</p>